



Festival international du film et du livre d'aventure : Vendredi 15 novembre

publié le 14/11/2019

Dans le cadre du **festival international du film et du livre d'aventure**, les élèves de 5B assisteront vendredi 15/11 à la projection du film "Mada trek, la grande aventure" (séance parrainée par le département de la Charente Maritime).

A l'issue de cette projection, Philaé, Ulysse, Sonia et Alexandre seront présents sur la scène du Festival pour échanger avec le public sur leur incroyable aventure de quatre ans à Madagascar.

<https://youtu.be/E0O7hmqoFRE>

Mada Trek, la grande aventure :

Madagascar, d'Ouest au Sud. Ce qui nous avait poussé dans cette aventure ? L'appel de la route et le désir ardent de découvrir le monde. Nos enfants désormais en âge de prendre la route, un nouveau défi de taille s'est imposé à nous : traverser l'île Rouge avec deux nouveaux compagnons de route, Philaé 9 ans et Ulysse 6 ans, pour que l'aventure devienne familiale. À l'assaut des reliefs de Madagascar, mari, femme, enfants et une charrette à zébus se sont aventurés sur les routes pour un road-movie semé d'embûches mais surtout d'inoubliables rencontres. Une seule philosophie aura guidé nos pas : emprunter les chemins de traverse loin, très loin des sentiers battus. Madagascar...

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.